

Apresamientos ilegales y represión continúa en Bolivia



La Paz, 22 nov (RHC) Varios medios de prensa reportan que el Gobierno de facto en Bolivia volvió a arremeter contra el Movimiento Al Socialismo (MAS), del exmandatario Evo Morales, al apresar al vicepresidente de ese partido político, Gerardo García.

Según informó el fiscal departamental de La Paz, William Alave, el Ministerio Público imputó a García por el presunto delito de uso indebido de bienes del Estado y solicitó su detención preventiva en la cárcel de San Pedro.

El dirigente del MAS fue aprehendido en la madrugada de este viernes junto a Ramón Raúl Caro Santos y fueron remitidos a la sede del Ministerio Público.

Las detenciones de García y Caro se unen al grupo de acciones que el gobierno golpista acomete en contra del partido gobernante en los últimos años en la nación andina, cuyo líder Evo Morales fue obligado a renunciar de la presidencia por altos mandos militares y policiales el pasado 10 de diciembre.

El diputado boliviano Víctor Alonzo Gutiérrez denunció aquí las múltiples violaciones a los derechos humanos y a las garantías que vive su país, tras subrayar que lo que fue ayer una democracia hoy es una dictadura.

Para Gutiérrez fueron múltiples las causas detrás de este golpe, entre ellos el gran reservorio de recursos naturales como los es el litio que tiene ese país andino.

“Los que se creen dueños del mundo quieren tener a Bolivia atrapada dentro de sus tentáculos, para expoliar sus recursos, pero en esto ha confluído otro factor, la derecha estaba a punto de ser derrotada de manera definitiva y lo que pretende ahora es establecer el viejo orden porque estaban conscientes que si esto transcurría su posibilidad de seguir vigente era muy difícil”.

Por eso apelaron a un golpe de fuerza para acallar la voluntad de miles de bolivianos, manifestó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/208133-apresamientos-ilegales-y-represion-continua-en-bolivia>



Radio Habana Cuba